



Hahnstätter Schützen Nachrichten 3-2024

Was war

Am 28.9. fand die Vereins- & Kreismeisterschaft, unter der Aufsicht des Kreissportleiters Steffen Paul und des Kreisvorsitzenden Christoph Klos, in der Disziplin Trap statt. 16 Schützen (Hahnstätten, Nassau und Netzbach) haben sich darum bemüht einen möglichst hohe Trefferzahl zu erreichen. Zum Glück war das Wetter den Schützen hold, kein Regen und kein starker Wind. Zuvor musste noch flugs Tontauben beschafft werden, sonst wäre die KM noch den Bach runtergegangen.

Am 30. November haben wir dann die Hütte für 2024 abgeschlossen

Unsere Kurzwaffen Ligaschützen haben sich dieses Jahr gut geschlagen, von 3 Wettbewerben wurden 2 siegreich beendet. Das schaut für 2025 gar nicht so schlecht aus. Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle !

Wie ihr mit Sicherheit noch wisst, wurde die 25m Bahn, nach Maßgabe des Sachverständigen komplett umgebaut und ist auch schon in Benutzung. Nun hat sich leider dieser Sachverständige in den Ruhestand abgemeldet und Horst musste sich einen neuen Sachverständigen suchen und ist dabei auch fündig geworden. Mal ganz nebenbei bemerkt, auch bei den Schießstandsachverständigen scheint es mit Personal knapp zu werden. Nichtsdestotrotz wird eventuell Mitte Januar 2025 eine Abnahme aller Schießstände durchgeführt. Wenn der Termin steht, werden 2 Wochen vorher alle Bahnen zugemacht und für die Abnahme vorbereitet, nur schon mal so vorab.

Der 10m Stand ist leider noch nicht fertig geworden, es fehlen noch die Züge zum Bewegen der Zielscheiben. Zuerst müssen jedoch noch einige Rigansplatte ersetzt werden, die aufgrund der Feuchtigkeit Schimmel angesetzt haben. Horst hat dann auch Ersatz für die defekten Scheibenzuganlage besorgt.

Der Feuchtigkeit sind wir auch ans Leder gegangen, unser Rolf W. hat sowohl im großen Gastraum als auch auf der 10 Bahn eine Belüftung eingebaut, die je nach Feuchtigkeit anspringt und die Räume belüftet. Die Luftqualität ist wesentlich besser geworden.



Die 50m Bahn ist wieder komplett benutzbar, auch hier hat unser Rolf W. zugeschlagen und vernünftige Beleuchtung eingebaut, man kann die Zielscheiben wieder gut sehen.

Am 23. November hatten wir dann mal wieder eine Helfende Hände Aktion. Es galt den Abfall, der beim Umbau der 10m und 25m Bahn angefallen war, zu beseitigen. Dazu kamen dann noch die Gegenstände (z.B. defekte Stühle, alte Lampen, etc.), die auf die Entsorgung warteten. Es hatten sich wieder (immer wieder dieselben) Helfende Hände eingefunden, die dem Abfall in 2,5 Stunden zu Leibe gerückt waren. Der Lagerraum hinter der 10m Bahn ist nun wieder sauber und luftig. Vielen Dank an dieser Stelle an die Helfenden Hände !!

Tja und dann waren da noch etwas sehr vereinstypisches 😊, die Vereins- und Kreismeisterschaften für die Kurzwaffen und die Unterhebelrepetierer. Von Mitte September bis Anfang Oktober waren Horst und der Schreiberling damit beschäftigt, die Schützen durch die Vereinsmeisterschaft zu schleusen. Es galt hier die 8 angeforderten Disziplinen so zu verteilen, dass Urlaube, Krankheiten, andere Wettbewerbe und natürlich die Kaliber berücksichtigt werden konnten. Zur Kreismeisterschaft hatten sich dieses Jahr nicht wirklich viele Schützen gemeldet. Es sei in diesem Zusammenhang nochmal erwähnt, dass regelmäßige Teilnahme am Training vom Gesetzgeber gefordert wird und u.U. die Waffenbehörde dazu auch Nachweise abfordern kann. Der Verein wird keine Gefälligkeitsbescheinigungen ausstellen. Nachweise zur Teilnahme an Kreismeisterschaften sind immer förderlich.

Am 27.12.2024 war das Schützenhaus mal wieder brechend voll, über 30 Personen tummelten sich im Schützenhaus, knapp die Hälfte waren die Marshallbuben, die sich wie jedes Jahr bei uns feierten. Achim stand in der Küche und versorgte die Anwesenden mit Jägerschnitzel und Pommes Frites. Der Geräuschpegel erreichte dann einen nicht mehr gewohnten Pegel. 😊

Was ist

Der Schießbetrieb ist Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap samstags (gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.



Was wird

Das nächste Projekt im Schützenhaus, der Umbau der Toiletten, steht auf dem Plan. Ein Termin ist noch nicht verfügbar, die helfenden Hände benötigen eine kleine Pause zum Durchschnaufen, zumal noch andere wichtige Aktivitäten zu erledigen sind, um uns in Zukunft gegen das Eindringen von Wasser ins Schützenhaus zu schützen.

Am **7. März 2025** findet wieder die alljährliche Jahreshauptversammlung statt. Während dieser stehen dann unter anderem wieder die Vorstandswahlen an. Eine Einladung dazu erfolgt rechtzeitig, gemäß den Vorgaben der Satzung. Markiert euch jetzt schon den Termin im Kalender !

Wir, als Verein, sollten wieder mehr den Schulterschluss mit anderen Vereinen suchen, uns wieder mehr in das soziale Umfeld der Gemeinde Hahnstätten integrieren. Daher stehen folgende Veranstaltungen in Hahnstätten mit Beteiligung des Schützenvereins stehen auf dem Kalender 2025:

29.5.2025 Veranstaltung der Freiwilligen Feuerwehr auf dem Platz beim DGH
Einfach mal blicken lassen, Würstchen essen, ein Bier trinken

17.4. bis 25.8.2025 jeweils 17:00 bis 22:00 Uhr Weinstand beim DGH, Wird maximal 2 x im Monat stattfinden. Die Vereine räumen die Stände ein, verkaufen die Weine, wer mag darf auch nebenher noch grillen und dieses Grillgut dann verkaufen. Der Gewinn aus dem Weinverkauf wird unter den Vereinen aufgeteilt. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.

12.10.2025 Hahnstätter Vereine stellen sich vor. Bis jetzt haben wir nur Ideen wie wir uns dort präsentieren wollen. Auf jeden Fall kann der Vorstand das nicht alleine wuppen. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.

29.11.2025 Hahnstätter Advent, der SV wird daran teilnehmen, Verkauf von Grillgut, Glühwein wird noch diskutiert. Wer sich einbringen möchte, bitte beim Vorstand melden.



Wie alle anderen Vereine, Geschäfte und Firmen muss auch der SV Hahnstätten mit den gestiegenen Kosten umgehen. Um diese einigermaßen in den Griff zu bekommen, hat der Vorstand eine Erhöhung der folgenden Gebühren zum 1.1.2025 beschlossen:

Hirschel:

Jahreskarte _____ 40€
Standgebühr _____ 4€
Durchgang Mitglieder _____ 5€
Durchgang Gäste _____ 7€

Schützenhaus:

Jahreskarte _____ 60€
Standgebühr Mitglieder _____ 4€
Standgebühr Gäste _____ 6€

Neue Mitglieder

In den letzten 4 Monaten haben sich 4 neue Mitglieder zu uns gesellt:

Michaela Ulrich, Daniela van de Poll, Jörg Nohr, Jörg Walther

Bitte helft den Schützenschwestern, den Schützenbrüdern, wann immer ihr um Hilfe gebeten werdet.

Todesfälle

Leider haben wir in den letzten 4 Monaten des Jahres 2024 den Verlust von einem Schützenkameraden zu beklagen:

Im September haben wir leider erfahren müssen, dass Michael Lischka am 16. August 2024 im Alter von knapp 72 Jahren, seine letzte Reise angetreten hat. Er hat dem Verein etwas über 27 Jahre die Treue gehalten.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren

Zum Schluß

*Der Schreiberling wünscht euch und euren Lieben einen
Guten Rutsch ins Jahr 2025,
möge euch das neue Jahr viel Glück und noch mehr Gesundheit bringen !*